



Le Saint-Siège

DISCOURS DU PAPE FRANÇOIS AUX MEMBRES DU MOUVEMENT « HUMAN ECONOMIC FORUM »

Mercredi 11 décembre 2024

[Multimédia]

J'ai le plaisir de vous rencontrer à l'occasion du premier *Human Economic Forum* qui se déroule à Rome ces jours-ci. Votre rencontre, qui traite de questions économiques et sociales importantes, porte sur le thème de la durabilité humaine.

La recherche d'un développement humain durable et intégral est décisive pour la sauvegarde et la promotion du bien commun universel. Pour cela, il faut placer la personne humaine au centre de nos intérêts et de nos activités. Il est nécessaire de maintenir toujours le regard fixé sur les personnes concrètes, dans toutes leurs dimensions, afin de combattre la pauvreté, restituer la dignité aux exclus et, dans le même temps, prendre soin de la maison commune (cf. Lett. enc. *Laudato si'*, n. 139).

Les projets de promotion humaine sont d'autant plus efficaces lorsqu'ils sont garantis par des systèmes économiques capables de se maintenir dans le temps. Il est donc louable que, dans l'analyse de la situation actuelle, votre Forum ait adopté un horizon global. Et la participation d'intervenants experts, provenant de différentes cultures et religions, favorise l'attention et la sensibilité à l'égard de tous les besoins humains.

Je vous encourage dans votre engagement, qui est fondé sur la conscience du caractère sacré de la vie humaine et œuvre en vue de l'édification d'un monde meilleur. Je vous remercie pour votre visite et je vous bénis, ainsi que votre travail. Et je vous demande s'il vous plaît de me rappeler dans vos prières. Merci!

L'Osservatore Romano, Edition hebdomadaire en langue française, LXXVe année, numéro 51, jeudi 19 décembre 2024, p. 8.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana